
 	  Annorra hat Folgendes geschrieben:			  Ist mir immer wieder ein Rätsel, warum manche Agenturen (selbst
wenn sie hier nach Aussage gut sein sollen) sich so sehr bemühen, mit ihren Webauftritten Autoren
abzuschrecken ...	

Das war auch mein Gedanke. Ich meine, ich könnte es verstehen, wenn eine Agentur sagt, okay, wir
nehmen derzeit eh keine neuen Autoren auf, was brauchen wir da eine Webseite. 
Aber irgendwie ist eine gepflegte Webseite doch auch eine Visitenkarte. Nicht nur für Autoren, sondern auch
für Verlage. Selbst die ganz großen Agenturen geben sich durchaus Mühe mit ihren Auftritten...

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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